



INICIO DEL CURSO

El campus retoma la actividad

Los estudiantes de la Facultad de Medicina empezaron ayer las clases y los profesores de todos los centros han vuelto a sus despachos; la Universidad comienza a revivir tras las vacaciones de verano

R.D.L. | SALAMANCA

DESPUÉS de más de un mes desierto, el bullicio ha regresado al Campus Miguel de Unamuno. Ayer comenzaron las clases los estudiantes de la Facultad de Medicina y el inicio de la actividad no solo se notó en el centro de Ciencias de la Salud, y de forma especial en la secretaría que estaba a tope, sino en el conjunto del campus.

Y es que, al comienzo de las clases en Medicina se suma que ayer fue la "vuelta al cole" de una gran parte del profesorado pero no solo de Medicina, también de Derecho, Economía, Ciencias Sociales, Enfermería y el conjunto de centros que configuran el mayor campus universitario de Salamanca. Así que los despachos ya han comenzado a llenarse y también los aparcamientos y cafeterías de la zona, que ayer presentaban un aspecto bien diferente al de los días pasados.

El Campus Unamuno es un reflejo de lo que ayer sucedió en el conjunto de los centros universitarios e incluso los servicios centrales del Rectorado, que en los días posteriores a la reapertura del 24 de agosto estaban a medio gas.

Poco a poco, la normalidad va a ir llenando la Universidad y Salamanca. Mañana arranca el tercer plazo de matriculación para alumnos de nuevo ingreso que quieran entrar en una titulación con límite de plazas y la próxima semana, el lunes, la mitad de las facultades y escuelas universitarias iniciarán las clases para los estudiantes de segundo curso y posteriores. Los de primero empezarán las actividades docentes, todos a la vez en el conjunto de universidades públicas de Castilla y León, el



Estudiantes a las puertas de la Facultad de Medicina de Salamanca. | GUZÓN

día 18 de septiembre, una vez que los Reyes hayan inaugurado formalmente a nivel nacional el comienzo del curso 2017-2018, el año del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca, la más antigua de España. Empezarán entonces las lamentables novatadas.

Además, la próxima semana tendrá también lugar la segunda convocatoria de la nueva Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) para los alumnos que no superaron los estudios en junio. A continuación comenzará otro plazo de matrícula.

El día 22, inauguración en la Pontificia

En la Universidad Pontificia de Salamanca también ha comenzado la actividad, aunque de momento solo para los profesores y el personal de administración y servicios, los estudiantes aún pueden disfrutar de, al menos, un par de semanas de descanso.

Según figura en el calendario académico de la Pontificia, los alumnos matriculados en segundo cursos y posteriores iniciarán el curso dentro de quince

días, el 18 de septiembre. En el caso de los jóvenes que inicien el primer año de carrera, las clases no arrancarán hasta el 25 de septiembre.

Antes, el día 22 de dicho mes, está previsto el acto de inauguración del curso 2017-2018 que, como es tradicional, estará presidido por el gran canciller de la Universidad Pontificia de Salamanca, el cardenal Ricardo Blázquez, actual presidente de la Conferencia Episcopal, y jun-

to a él estará la rectora Miriam Cortés.

En esta ocasión, la lección de apertura correrá a cargo de Luis Aurelio García Matamoros, decano de la Facultad de Derecho Canónico, y llevará por título "El pensamiento del Papa Francisco. Nuevos aires en la legislación de la iglesia".

Además, el 25 de septiembre está prevista la celebración del "Welcome Day" para dar la bienvenida a los alumnos.